



# SCHACHJUGEND PFALZ

## IM PFÄLZISCHEN SCHACHBUND E. V.

Schachjugend Pfalz, Tobias Göttel, Brunnenstraße 24, 71032 Böblingen

Teilnehmer der Jugendversammlung des  
Schachjugend Pfalz am 13.01.2018

### 2. Vorsitzender

Tobias Göttel  
Brunnenstraße 24  
71032 Böblingen  
Email: [tgoettel9401@yahoo.de](mailto:tgoettel9401@yahoo.de)  
Mobil: 0176 309 50631

20.12.2017

### Bericht zur Jugendversammlung der SJP am 13.01.2018 in Eisenberg

Liebe Schachfreunde,

aus meiner Sicht war das Jahr 2017 sportlich gesehen für die SJP erfolgreich. Auch wenn ich leider nicht alle Erfolge nennen kann, möchte ich zumindest exemplarisch einige aufzählen. Vergleichen wir die Ergebnisse auf Rheinland-Pfalz-Ebene lässt sich allerdings feststellen, dass wir 2016 insgesamt zehn Top-3-Platzierungen hatten, während es 2017 nur noch sieben waren. Konkret gingen diese Erfolge bei den Mädchen-Gruppen verloren.

Marcel Agne:	2. Platz U18
Julius Muckle:	1. Platz U16
Andre Bold:	2. Platz U16
Katharina Bohrer	1. Platz U14w
Thomas Mühlpfordt	2. Platz U14
David Musiolik	1. Platz U12
Mirco Friedhoff	3. Platz U10

Dennoch können wir auch 2017 wieder als erfolgreich bezeichnen, weil wir wieder drei Rheinland-Pfalz-Meister-Titel in die Pfalz holen konnten. Katharina Bohrer gewann in der U14w nach einem Stichtkampf gegen Sophie Biermann, während Julius Muckle und David Musiolik ihre Altersklassen souverän gewinnen konnten. An dieser Stelle gratuliere ich nochmal herzlich allen Teilnehmern an Rheinland-Pfalz, Deutschen oder auch anderen Meisterschaften für ihre außerordentlichen Leistungen im Jahr 2017.

Besonders möchte ich an dieser Stelle noch auf ein Angebot der Schachjugend Pfalz hinweisen: die organisierte Teilnahme an der Deutschen Jugendeinzelmeisterschaft. Aus meiner Sicht handelt es sich bei der Meisterschaft in Willingen um das mit Abstand tollste Ereignis im Deutschen Schach. Ich empfehle jedem Jugendlichen mindestens einmal an dieser Meisterschaft teilgenommen zu haben. Die Jugendlichen kennen auch die Betreuer der Schachjugend bereits in der Regel, da diese meistens auch an anderen Turniere und Veranstaltungen aktiv dabei sind und Jugendliche betreuen!

Insgesamt habe ich den Eindruck, dass wir die richtigen Schwerpunkte in unserer Jugendarbeit setzen, und freue mich schon auf die konstruktiven Diskussionen auf der Jugendversammlung am 13. Januar 2018! Ich wünsche allen Teilnehmer bereits heute eine gute Anreise nach Eisenberg.

Beste Grüße

Tobias Göttel